

## **Gemeinsame Zukunftsperspektiven für Schule und Industrie**

Eine vielversprechende Kooperation beginnt: Ab dem Schuljahr 2023/2024 wird die ACPS Automotive GmbH aus Ingersheim die Schüler-Ingenieur-Akademie (SIA) unterstützen. Diese Zusammenarbeit ermöglicht den Schülerinnen und Schülern nicht nur Betriebsbesichtigungen, sondern auch wertvolle Unterstützung bei der technischen Umsetzung ihrer Projekte und praxisnahe Einblicke in das Ingenieurwesen.

Die Partnerschaft zwischen ACPS Automotive und der Schüler-Ingenieur-Akademie (SIA) verspricht eine positive Interaktion zwischen Bildung und Industrie. Es ist ein Beispiel dafür, wie Unternehmen ihr Know-how einsetzen können, um junge Talente zu unterstützen und für Technologie und Innovation zu begeistern. Gleichzeitig wird eine Grundlage für die Förderung von zukünftigen Ingenieurinnen und Ingenieuren gelegt.

Wir danken ACPS Automotive für ihr Engagement und ihre Unterstützung!

## **ACPS Automotive GmbH**



ACPS Automotive ist Technologie- und Marktführer für Anhängervorrichtungen von PKWs, SUVs und Kleintransportern. Dabei sind die Automobilhersteller in der Erstausrüstung die Kunden. Unter der Marke ORIS werden innovative und sicheren Lösungen rund um Anhäng- und Trägersysteme erforscht, produziert und vertrieben.

**Suchst Du mehr Infos über ACPS Automotive?**

[Über uns | ACPS Automotive \(acps-automotive.com\)](https://www.acps-automotive.com)

**Hier gibt es Infos zum Thema: „Was sind meine Möglichkeiten nach dem Abitur“:**

[Ausbildung bei ACPS Automotive \(acps-automotive.com\)](https://www.acps-automotive.com)

**Folge den ACPS Automotive-Azubis und Studenten auf ihrem Instagram-Account und erfahre, was während der Ausbildung oder Dualem Studium angeboten wird:**

 [ACPS\\_ausbildung](https://www.instagram.com/acps_ausbildung)